

Martes 21 de febrero de 2017

El Financiero Ven sesgo alcista en gasolina hasta verano

SERGIO MEANA Durante el próximo verano la gasolina podría subir hasta 29 por ciento en México, tomando en cuenta los precios de futuros hasta agosto en la costa del Golfo de Estados Unidos, así como el tipo de cambio, mismos que toma la Secretaría de Hacienda y Crédito Público para la fórmula de precios. Según el Chicago Mercantile Exchange, el precio del galón de gasolina regular pasaría de 1.52 dólares por galón en marzo, a 1.77 en junio, y de ahí bajaría paulatinamente en el resto del año, motivado principalmente por la temporada de calor en aquel país. Históricamente, si bien en promedio entre enero y agosto los precios de la gasolina regular en esta zona del 2011 al 2016 incrementaron 16 por ciento, hubo años en los que el precio al consumidor incrementó hasta 40 por ciento, como sucedió apenas el año pasado. Por su parte, los contratos a futuro del tipo de cambio indican que podrían tocar los 20.96 pesos por dólar hacia agosto, un alza de 2.5 por ciento respecto al inicio de este año. Sin embargo, y de acuerdo con estimaciones de Vector Casa de Bolsa, el precio por litro de la gasolina Magna alcanzaría hasta los 18.06 pesos por litro en los meses de junio y julio de este año. Esto representa un incremento de 29 por ciento nominal, con respecto al precio observado en diciembre del año pasado, cuando el litro costó 13.98 pesos y de 12 por ciento contra el reportado en enero de 2017.

P.C. sector energético, gasolina, precios Genera controversia entre empresas de EU aplicación del BAT

VALENTE VILLAMIL La propuesta de congresistas republicanos de imponer el impuesto fronterizo, conocido como Border Adjustment Tax (BAT), divide a las empresas de EU. El BAT se trata de un nuevo esquema fiscal propuesto desde el Partido Republicano con el que se determinaría el ISR a las importaciones que iría de entre 15 y 20 por ciento, pero que no se aplicaría a las exportaciones y con el que se espera impulsar la producción local. Por un lado empresas como Fiat Chrysler Automobiles (FCA), que públicamente respalda las políticas de la administración Trump, destacó los beneficios de este tipo de medidas durante la entrega de su último reporte trimestral. "No hay duda de que una entrega completa de estas medidas financieras, los parámetros económicos que el presidente Trump ha puesto son en general positivas para (FCA)", dijo Sergio Marchionne, CEO de la compañía, durante una conferencia telefónica a finales de enero. "Si el BAT si es ejecutado adecuadamente con un trato simétrico a los ingresos y el costo de los bienes vendidos, si todas estas cosas pasaran, incluida una reducción de las tasas corporativas, todas estas cosas son, en resumen, beneficiosas", agregó Marchionne.

P.C. Estados Unidos, sector empresarial, impuestos, BAT Reforma Arranca en mayo alza a crédito Infonavit Por Nallely Hernández Cd. de México México (21 febrero 2017).- A partir de mayo el Infonavit comenzará a implementar el aumento al monto del crédito para la vivienda, que pasará de poco más de 900 mil a casi 1.6 millones de pesos. Este incremento se da en el marco del inicio, en marzo, de las nuevas reglas de operación de la política de vivienda, señaló David Penchyna, titular del Infonavit. Las nuevas tablas de crédito estarán listas a más tardar el 1 de marzo. Sobre los subsidios a vivienda, que este año serán de 6 mil 500 millones de pesos, el directivo señaló que serán focalizados a quienes ganen hasta 2.6 salarios mínimos. Carlos Medina, titular de la Canadevi nacional, destacó que con el aumento al crédito se aminora el impacto de la reducción de subsidio a quienes ganan más. Penchyna señaló que con estas acciones buscan dar certidumbre a los desarrolladores de vivienda, en medio de la incertidumbre económica que vive el País, pues se garantiza la demanda de casas. La titular de Sedatu, Rosario Robles, destacó que buscan concentrarse en los sectores de la población vulnerable excluidos de las políticas públicas, como las jefas de familia y los jóvenes. Robles Berlanga destacó que el 36 por ciento de las acciones de vivienda han contado con un subsidio del Gobierno. En lo que de la actual Administración se han realizado más de 5 millones de acciones a favor de la viviendas y se han entregado 1.72 millones de casas, destacó la Secretaria.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. sector vivienda, infonavit No aceptaremos cuotas en TLC.- SE (Reforma 21/02/17) Silvia Garduño El Gobierno mexicano no aceptará cuotas ni aranceles en la renegociación del Tratado de Libre Comercio (TLC), aseguró el Secretario de Economía, Ildefonso Guajardo. Al participar en una conferencia en Toronto organizada por el Consejo Canadiense de las Américas, el funcionario previó que las negociaciones del TLC comiencen durante el verano. Advirtió que cualquier negociación debe partir de la base de que el acuerdo ha sido y será una situación de ganar-ganar-ganar para todas las partes, y que de ninguna manera se aceptarán retrocesos.

P.C. TLC, Secretaría de Economía, acuerdos comerciales Reportan reservas aumento de 30 mdd Por Notimex Cd. de México México (21 febrero 2017).- En la semana que finalizó el 17 de febrero, el saldo de las reservas internacionales fue de 174 mil 978 millones de dólares, lo que significó un incremento semanal de 30 millones, informó el Banco de México (Banxico). El instituto central precisó que dicha variación en las reservas fue resultado de la compra de dólares del Gobierno federal al Banco de México por 14 millones de dólares, así como por un incremento de 44 millones por el cambio en la valuación de sus activos internacionales. Al 17 de febrero de este año, las reservas internacionales acumulan una disminución de mil 563 millones de dólares respecto al cierre del 2016, cuando se ubicaron en 176 mil 542 millones. En el boletín semanal sobre el Estado de Cuenta, el banco central señaló que la base monetaria (billetes y monedas y depósitos bancarios en cuenta corriente en el Banco de México) disminuyó en 4 mil 712 millones de pesos, para alcanzar un saldo de un billón 381 mil 412 millones, cifra que significó una variación anual de 16.1 por ciento. Detalló que la cifra alcanzada por la base monetaria al 17 de febrero significó una disminución de 38 mil 856 millones de pesos en el transcurso del 2017. "Se estima que este comportamiento es congruente con el patrón estacional de la demanda por base monetaria", explicó. En el lapso reportado, el Banco de México realizó operaciones de mercado abierto con instituciones bancarias para compensar una expansión neta de la liquidez por 37 mil 420 millones de pesos. Dicho resultado, añadió, fue resultado de el retiro de recursos de la cuenta de la Tesorería de la Federación y otras operaciones por 32 mil 708 millones de pesos, así como de una menor demanda por billetes y monedas por 4 mil 712 millones.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Banco de México, reservas internacionales Acelera sector empresarial de Eurozona Por Reforma Bélgica (21 febrero 2017).- El crecimiento del sector privado y manufacturero de la zona euro se aceleró inesperadamente hasta cerca de un máximo de seis años en febrero y la creación de empleo alcanzó su mayor ritmo

desde agosto del 2007, impulsada por una fuerte demanda y optimismo sobre el futuro. El índice compuesto de Gerentes de Compra adelantado IHS de Markit, considerado como un buen indicador de crecimiento global, aumentó a 56, el nivel más alto desde abril del 2011, desde 54.4 en enero, contraviniendo las expectativas de un ligero descenso a 54.3. La aceleración de amplio espectro, que mostró el impulso de Francia acercándose a Alemania, sugiere que si se mantiene, el crecimiento económico de la zona euro podría alcanzar el 0.6 por ciento en el primer trimestre, según Markit. Es más rápido que el 0.4 por ciento que los economistas pronosticaron en un sondeo de Reuters a principios de este mes y sugiere una economía de robusta salud antes de las elecciones nacionales clave de este año en Francia y Alemania. "El aumento del impulso se debe a la demanda más fuerte, pero también a que la recuperación se vuelve más amplia", dijo Chris Williamson, economista jefe de negocios de IHS Markit. "Lo que es importante, lo que ahora tenemos es a Francia uniéndose a la fiesta. Ha sido un rezagado en la región, y un arrastre en la zona euro durante algunos años (...) y finalmente hay señales de que la resistencia está disminuyendo". Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. eurozona, sector empresarial, crecimiento económico El Economista Renegociación del TLCAN, sería diálogo entre tres: Canadá REUTERS Cualquier ronda de conversaciones para renegociar el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) se llevaría adelante con los tres países que firmaron el acuerdo, dijo el martes la ministra de Relaciones Exteriores de Canadá, Chrystia Freeland. La funcionaria habló en una conferencia en Toronto, en medio de rumores de que Estados Unidos estaría considerando primero negociar las condiciones del TLCAN con Canadá antes de enfocarse en México. Abr P.C. TLCAN, acuerdos comerciales, economía mundial Reservas internacionales registran saldo de 174,978 mdd NOTIMEX En la semana que finalizó el 17 de febrero, el saldo de la reserva internacional fue de 174 mil 978 millones de dólares, lo que significó un incremento semanal de 30 millones de dólares, informa el Banco de México (Banxico). El instituto central precisa que dicha variación en la reserva internacional fue resultado de la compra de dólares del Gobierno Federal al Banco de México por 14 millones de dólares, así como por un incremento de 44 millones de dólares, debido principalmente al cambio en la valuación de los activos internacionales del instituto central. P.C. Banco de México, reservas internacionales Banxico confirma la permanencia de Carstens hasta noviembre REDACCIÓN El Banco de México informó la mañana de este martes que Agustín Carstens permanecerá en el cargo de gobernador de la entidad hasta el próximo 30 de noviembre. En el contexto de una reunión de evaluación de la situación y perspectivas de la economía mexicana que sostuvo con el Presidente, Enrique Peña Nieto, con el Secretario de, José Antonio Meade Kuribreña, el Gobernador del Banxico, Agustín Carstens, acordó solicitar al BIS postergar por dos meses su incorporación al cargo de Gerente General de esa Institución, a fin de permanecer cinco meses más de los originalmente previstos en su puesto, precisó un comunicado. P.C. Banco de México, Carstens, sistema financiero Flujos de capitales abandonan la zona euro: BCE REUTERS Los inversionistas de la zona euro están retirando del bloque un porcentaje cada vez mayor de su dinero, según datos del Banco Central Europeo (BCE) divulgados recientemente, lo que destaca la creciente intranquilidad pese a la recuperación económica de la región y al apoyo continuo del BCE. Al cierre del 2016, los fondos de inversión de la zona euro poseían 4.7 billones de euros en deuda, activos y fondos del bloque monetario, frente a los 4.6 billones de euros en tenencias extranjeras. En el 2008, cuando se iniciaron los registros, el ratio era de casi 2 a 1. P.C. Banco Central Europeo, zona euro, flujo de capitales, sistema financiero México no robó mercado a EU, lo amplió: AMIA LILIA GONZÁLEZ Querétaro, Qro. La industria automotriz de México se ha convertido en la más dinámica del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) en cuanto a su nivel de producción y de participación de la región, al pasar de un ensamble de 1.12 millones de vehículos en 1994 a 3.5 millones de vehículos ligeros, en cambio Estados Unidos y Canadá se mantuvieron sin cambios. México no arrebató a ninguna de las dos naciones participación de mercado, simplemente, es el que más ha aportado a que el pastel de la región de Norteamérica crezca, gracias a los componentes de competitividad de mano de obra calificada, la red de tratados comerciales y la logística de distribución, dijo Eduardo Solís, presidente de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). P.C. AMIA, industria automotriz Seis entidades concentraron más de 50% de la deuda total ELIZABETH ALBARRÁN Al cierre del 2016, el saldo de la deuda de las entidades federativas, municipios y sus entes públicos país ascendió a 568,591.8 millones de pesos, lo que significó un incremento de 6.0% a tasa anual, de acuerdo con datos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). De este monto, sólo seis estados concentraron 55.9% del saldo total de la deuda con 317,758.9 millones de pesos. Se trata de la Ciudad de México, Nuevo León, Chihuahua, Veracruz, Estado de México y Coahuila. P.C. SHCP, entidades federativas, deuda La Jornada Reduce Bancomer pronóstico del PIB de 1.5 a 1% en 2017 Roberto González Amador | martes, 21 feb 2017 11:29 Ciudad de México. El retraso en inversiones por la incertidumbre en torno a la relación comercial con Estados Unidos y una pérdida de poder de compra de la población por una mayor inflación llevaron a BBVA Bancomer a reducir de 1.5 a 1 por ciento su previsión de crecimiento para este año. Lo que ha ocurrido en lo que va de este año con la nueva administración del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, aunque no haya dañado estructuralmente la relación entre los dos países, trae incertidumbre y desacelera en el corto plazo la inversión, explicó Carlos Serrano, economista en jefe de BBVA Bancomer. "Aunque la inversión se va a recuperar, en el corto plazo retrasa proyectos y eso desacelera el crecimiento", dijo en una conferencia de prensa. El segundo factor detrás de la reducción en el pronóstico de crecimiento, explicó, es que la depreciación del peso frente al dólar en las semanas que siguieron a la elección presidencial de noviembre pasado en Estados Unidos "va a traer algo de mayor inflación", que reduce la capacidad de compra de los ingresos y provoca menor dinamismo en el consumo. P.C. Bancomer, crecimiento económico, pronósticos Reservas suben 30 millones de dólares Notimex | martes, 21 feb 2017 11:09 Ciudad de México. En la semana que finalizó el 17 de febrero, el saldo de la reserva internacional fue de 174 mil 978 millones de dólares, lo que significó un incremento semanal de 30 millones de dólares, informa el Banco de México (BdeM). El instituto central precisa que dicha variación en la reserva internacional fue resultado de la compra de dólares del gobierno federal al Banco de México por 14 millones de dólares, así como por un incremento de 44 millones de dólares, debido principalmente al cambio en la valuación de los activos internacionales del instituto central. De esta forma, al 17 de febrero de este año, las reservas internacionales acumulan una disminución de

mil 563 millones de dólares respecto al cierre de 2016, cuando se ubicaron en 176 mil 542 millones de dólares. P.C. Banco de México, reservas internacionales Dólar cotiza a \$20.84 en bancos; sube dos centavos la Redacción y Notimex | martes, 21 feb 2017 08:45 Ciudad de México. Este martes, el dólar estadounidense alcanza un precio máximo de 20.84 pesos a la venta, dos centavos más respecto al cierre de ayer, y se compra en un mínimo de 19.30 en bancos de la capital mexicana. De acuerdo con Banco Base, el peso inicia la sesión con una depreciación moderada, cotizando alrededor de 20.43 pesos por dólar, al mismo tiempo que se observa un fortalecimiento generalizado del dólar estadounidense frente a sus principales cruces. Explicó que la reanudación de operaciones en los mercados financieros de Estados Unidos y el regreso de la liquidez al mercado cambiario, ha permitido de nuevo la especulación de que la Reserva Federal (Fed) podría subir su tasa de referencia tan pronto como la próxima reunión del 15 de marzo. P.C. tipo de cambio UNAM, primera de México y segunda de AL en internet Emir Olivares Alonso | lunes, 20 feb 2017 15:04 Ciudad de México. En la más reciente edición del Ranking Web de Universidades (Ranking Mundial Webometrics), que mide la actividad científica y académica en Internet entre más de 24 mil universidades del mundo, la UNAM se colocó en la posición número dos de América Latina, sólo después de la de Sao Paulo, Brasil y en el número uno a nivel nacional. Webometrics es una iniciativa de Cybermetrics Lab, un grupo de investigación que forma parte del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC, por sus siglas en inglés), con sede en España, que tiene como propósito medir la actividad científica en Internet. El listado se publica desde el 2004 y proporciona la clasificación más completa y actualizada de más de 24 mil instituciones de educación superior de todo el mundo. Los resultados correspondientes al corte de enero de 2017, la Universidad de São Paulo se colocó en el primer lugar de América Latina, lo que la convierte en la institución educativa con mayor presencia en Internet dentro de la región. P.C. UNAM, universidades, educación superior, internet, telecomunicaciones El País El Banco de España hará un informe sobre su papel en la crisis financiera Madrid 21 FEB 2017 - 11:31 CST La Comisión Ejecutiva del Banco de España ha acordado este martes elaborar un informe detallado sobre la crisis financiera y bancaria que se produjo en España a partir de 2008, "sus causas, desarrollo y resolución, con especial atención a la actuación del Banco de España en la misma", según ha explicado en un comunicado el organismo. A petición del gobernador, ha señalado, el nuevo consejero Fernando Eguidazu Palacios "ha aceptado coordinar y supervisar la redacción del informe". P.C. Banco de España, crisis, sistema financiero Las exportaciones españolas logran un récord de 254.530 millones de euros en 2016 ANTONIO MAQUEDA La economía española exportó en 2016 más que nunca. Pese a la ralentización que se ha vivido en el comercio global, España vendió al exterior un 1,7% más hasta alcanzar un valor de 254.000 millones de euros en mercancías, un récord histórico según los datos de aduanas publicados ayer. En volumen, el crecimiento de las exportaciones nacionales ha sido del 3,5% e, incluso, duplica las tasas de crecimiento mundial situadas en el 1,7% en las últimas estimaciones. Las exportaciones españolas aumentaron el año pasado un 1,7% en valor, una tasa de crecimiento por encima de la registrada en economías como Alemania, (+1,2%), Italia (+1,1%), Francia (-0,9%), Reino Unido (-0,2%), EEUU (-3,2%), China (-6,4%) o Japón (-7,4%). "Hemos conseguido mantener estable nuestra cuota de exportaciones en el comercio mundial. Eso no lo pueden decir muchos países debido a la pujanza de los emergentes", ha explicado María Luisa Poncela, secretaria de Estado de Comercio. P.C. exportaciones, comercio internacional La inflación en Argentina no cesa: el pan aumenta un 83% en poco más de un año RAMIRO BARREIRO Buenos Aires 20 FEB 2017 - 18:42 CST La escalada de precios en Argentina no se detiene -aunque los datos oficiales indican que se está ralentizando- y alcanza a los productos más elementales de la canasta básica. El pan, un alimento clave en la dieta argentina que paga un IVA diferenciado, del 10,5%, la mitad del 21% que se le grava al resto de los productos, se ha disparado: su precio ha crecido un 83% desde noviembre de 2015. El aumento del valor, según los productores, se origina por la suba en el precio de la harina y el gas, aunque el precio internacional del trigo se ha mantenido estable. Analistas de la oposición aseguran que la bajada de impuestos a las exportaciones agrícolas, a fines de 2015, facilitó la salida de esos productos al exterior e hizo subir el precio del grano en el mercado interno, ya que se dedica a él una menor cantidad. Sin embargo, los molineros advierten que "el costo de la harina era un tercio del costo del pan y hoy no llega a representar un 18%". El sector da trabajo a 110.000 trabajadores directos e indirectos y alimenta a cerca de 36.000 panaderías. P.C. Argentina, inflación Fedea propone "blindar las pensiones mínimas" y volver a vincularlas al IPC MANUEL V. GÓMEZ Romper la ligazón de las pensiones a la evolución de los precios y vincularla a la situación de las cuentas de la Seguridad Social como se hizo en 2013 resuelve muchos de los problemas de sostenibilidad financiera del sistema de pensiones. Pero tiene grandes contraindicaciones. Una de ellas es la pérdida de poder adquisitivo de los pensionistas desde el momento en que se jubilan. Para "mitigar los posibles efectos adversos", Fedea propone "blindar la pensión mínima, ligándola a la tasa de inflación". Es un "parche", explica Ángel de la Fuente, director de Fedea, que ayuda a amortiguar las consecuencias de una reforma que no puede derogarse porque "no hay margen para volver a la indexación. Todas no podemos, pero al menos la mínima sí". P.C. pensiones, seguridad social, poder adquisitivo